



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# **BHABINKAMTIBMAS POLSEK SAGARANTEN POLRES SUKABUMI DESA HEGARMANAH GELAR GIAT DDS UNTUK WUJUDKAN LINGKUNGAN KONDUSIF**

**Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)**

Jan 20, 2025 - 13:16



*BHABINKAMTIBMAS POLSEK SAGARANTEN POLRES SUKABUMI DESA HEGARMANAH GELAR GIAT DDS  
UNTUK WUJUDKAN LINGKUNGAN KONDUSIF*

Sagaranten, Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Bripta Dian Wihardani, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Tanjungsari RT 03/02, Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung pukul 10.30 WIB ini bertujuan mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran kamtibmas.

Dalam kegiatan tersebut, Bripta Dian memberikan sejumlah imbauan kepada warga, termasuk ajakan untuk menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama, melaporkan kendala atau informasi terkait kamtibmas, serta meningkatkan kewaspadaan menghadapi musim hujan.

Kapolsek Sagaranten, AKP A. Suryana B, S.H., menjelaskan, *"Kami terus berupaya mendekatkan diri kepada masyarakat melalui program DDS. Kegiatan ini bertujuan agar warga merasa lebih nyaman dan terlindungi, serta dapat secara aktif berkontribusi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif."*

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada warga terkait:

1. Pentingnya pemenuhan gizi untuk balita dan ibu hamil guna mencegah stunting.
2. Pengawasan terhadap anak-anak di malam hari agar terhindar dari kriminalitas atau kejahatan jalanan.
3. Larangan keras untuk tidak terlibat perjudian, termasuk judi online, serta upaya bersama dalam memberantas narkoba.

Warga menyambut baik kegiatan ini dan menyampaikan apresiasi atas kehadiran serta kepedulian Bhabinkamtibmas terhadap berbagai isu yang dihadapi masyarakat.

Kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Polsek Sagaranten berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat demi terciptanya situasi kamtibmas yang stabil di wilayah hukum Polsek Sagaranten.